

Periódico: El Heraldo de México

Título: AMLO asegura ya están sentadas las bases de los programas sociales

Subtítulo: Sin embargo, hizo énfasis en trabajar de manera coordinada y sin sectarismos

Tema: Asistencia Social

Subtema: Ya están sentadas las bases de programas sociales

Referencia: Nieto, F. (23 de julio de 2021). AMLO asegura ya están sentadas las bases de los programas sociales. El Heraldo de México. Recuperado de: <https://bit.ly/2TznHoM>

Resumen:

AMLO asegura ya están sentadas las bases de los programas sociales

Para el presidente Andrés Manuel López Obrador ya están sentadas las bases de los programas sociales, pero pidió a sus colaboradores trabajar de manera coordinada y sin sectarismos. Anunció una reunión, a nivel nacional, con los superdelegados para articular una estrategia coordinada en la entrega de programas sociales. “Debemos que tener una reunión pronto, primero nacional, entre todos los coordinadores de los programas del bienestar, con la participación de Carlos Torres, para ver cómo nos articulamos desde abajo, desde las comunidades, para que no nos sectoricemos mucho, que no haya sectarismo, de qué estos son los ‘servidores de la nación’, pero estos son los de ‘becas’, estos son los ‘adultos mayores’, los de ‘jóvenes construyendo el futuro’ o fertilizantes”, expuso. Agregó que estos dos años, con seis meses, de gobierno ya se sentaron las bases de los programas del bienestar, por lo que ahora toca consolidarlos y cuidarlos. El mandatario también dio a conocer que ya le toca recibir su pensión de adulto mayor, en la recibirá 3 mil 100 pesos bimestrales e irá subiendo la cantidad hasta llegar, en 2024, al doble. Recordó que este apoyo es un derecho universal de todos los adultos mayores que se da a ricos y a pobres.

Responsable: Itzel Bravo López